

JUSTICE



LOCATION-GERANCE : victoire de la CFDT dans le procès contre Carrefour !

Extrait de la décision le 08 juillet (nous attendons le texte complet du jugement) qui confirme bien que l'entreprise ne joue pas la transparence :

Le tribunal « - DIT que les sociétés Carrefour [liste] ont manqué aux obligations résultant de l'article 2 de l'accord collectif de groupe du 4 juillet 2018, en transmettant des informations sur les projets de mise en location gérance pour le premier semestre 2019, à un stade d'avancement des projets ne permettant plus d'envisager des propositions alternatives ;

Ce jugement va faire jurisprudence (les implications sont multiples, nous en reparlerons).. L'entreprise va devoir revoir sa copie. A SUIVRE...

Suite à une cette décision de justice, la Direction CARREFOUR MARKET annoncera-t-elle pour 2019 une seconde vague de passage en location gérance (réunion du 5 juillet reportée) sans avoir au préalable étudié d'autres possibilités alternatives avec les organisations syndicales !!!

Cette proposition est faite aux Hypermarchés,

Pourquoi pas à nous!

<http://www.cfdtcarrefourmarket.fr>

ou sur

<https://www.facebook.com/cfdtcarrefourmarket>

